

Am Anfang sind es meist Träume, dann wird es zu einem Zuhause.



Immobilien sind nach wie vor eine sichere Investition.

Pfleiderer Projektbau realisiert seit 1962 Wohnräume und gehört zu den innovativen und erfolgreichen Bauträgern im Großraum Stuttgart.

Als moderner Bauträger, Projektentwickler und Immobilienvermarkter konnten wir bis heute über 5.500 Wohnungen und Häuser für zahlreiche zufriedene Eigentümer und Investoren schlüsselfertig bauen und erfolgreich vermarkten.

Projekte, wie z. B. das Wohngebiet AN DEN REMSTALQUELLEN in WN-Beinstein mit 96 Wohneinheiten, das Siedlungsgebiet ESCHENWEG in Winnenden-Schelmenholz mit 56 Wohneinheiten, Waiblingens erstes CO₂-neutrale Wohngebiet IM HOHEN RAIN mit 59 Wohneinheiten oder das Wohngebiet nature 8 in Winnenden mit insgesamt 90 Wohneinheiten wurden hierbei in beachtlicher Geschwindigkeit und mit nachhaltiger Begeisterung für unsere Kunden realisiert.

Aktuell realisieren wir außerdem u. a. das Wohngebiet MITTELPUNKT - HEISSE KLINGE in Schwaikheim mit einem vielfältigen Angebot aus Mehrfamilienhäusern mit attraktiven Wohnungen oder modernen Doppelhaushälften.

Für jedes Bauprojekt nehmen wir uns viel Zeit, damit wir aus unseren Ideen und Visionen für unsere Kunden eine zugeschnittene und werterhaltende Immobilie konzipieren, planen und realisieren können.

Nachhaltige Bauqualität entsteht immer dann, wenn man bei allen Bauabschnitten die Qualitätssicherung im Griff hat. Damit wir bei unseren Objekten hochwertige Bauqualität erreichen können, müssen wir vor allem eines im Griff haben: alles.



Winnenden-Schelmenholz, VISTA - 3 Mehrfamilienhäuser mit 99 Wohnungen (2 - 4 Zimmer)



Die Büroräume von PFLEIDERER in der Winnender Marktstr. 54 im 1. OG.

Den Grundstein für alle unsere Aktivitäten bildet meiner Meinung nach Vertrauen. Es freut mich daher sehr, dass unsere Kunden, Banken, Handwerker und Geschäftspartner dieses Vertrauen seit Jahren in uns setzen und Geschäftsabschlüsse auch schon mal vorab per Handschlag besiegelt werden. Trotz unserer erfolgreichen Unternehmensentwicklung werden wir auch in Zukunft der Philosophie meines Vaters treu bleiben: „Werte schaffen, die auch Werte bleiben“. Dies tun wir bodenständig und nachhaltig, indem wir z. B. die Zusammenarbeit mit regionalen Unternehmen bevorzugen.

Ich freue mich, Sie von unserem Unternehmen zu begeistern und lade Sie gerne zu einem persönlichen Gespräch ein.

Es grüßt Sie herzlich, Ihr Klaus-Martin Pfeleiderer
Geschäftsführer, Kaufmann der Grundstücks- und Wohnungswirtschaft

PS: Was wir Ihnen abschließend noch sagen wollen: „Wir kaufen gerne neue Grundstücke“. Wenn auch Sie in Besitz eines Grundstücks sind und Interesse an einem Verkauf haben, kontaktieren Sie uns bitte. Als Projektentwickler und Bauträger sind wir ständig auf der Suche nach neuen Grundstücken, Abrisshäusern oder brachliegenden Flächen, auf denen wir neue, interessante Projekte entwickeln können.



Weinstadt-Endersbach, WOHNEN IM GRÜN - 4 MFH mit 39 Wohnungen (2 - 4 Zimmer)



Affalterbach, Gartenstraße, 4 Reihenhäuser (5 oder 7 Zimmer)